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ECCO LO SPETTACOLO DELLE SEMIFINALI PLAYOFF

Ci siamo! Sul parquet del PalaPrincipi oggi iniziano le semifinali playoff tra Santo Stefano Kos
Group e Deco Amicacci Giulianova. L’ultima volta che le due squadre si sono incontrate è stato
nel novembre scorso, in occasione della finale di Supercoppa Italiana. Si giocava sul campo
degli abruzzesi, campioni d’Italia in carica: il successo andò ai portopotentini, capaci di imporsi
per 65-52. Prima della conquista del trofeo tricolore, invece, i ricordi del team marchigiano sono
molto meno lieti, visto che era stato eliminato proprio in semifinale playoff dalla compagine di
Giulianova, che riuscì a vincere al PalaPrincipi, mettendo fuori dai giochi per lo scudetto un
team che pure nel 2023 è stato il più vincente in campo nazionale, in grado di conquistare tre
competizioni: Coppa Italia, EuroCup 1 e Supercoppa italiana. Coach Roberto Ceriscioli presenta
così la gara di oggi: “La nostra vittoria dello scorso novembre sulla Deco Amicacci non deve
illudere nessuno. Oggi sarà un’altra storia. Gli abruzzesi , rispetto ad allora, hanno avuto il
tempo di integrare i nuovi acquisti nel loro gioco, cosa che non era ancora successa a
novembre. Giulianova ha un roster di grande qualità: giocatori come Cavagnini, Barbibay,
Brown, Boganelli, Benvenuto, Stupenengo, Marchionni sono atleti di ottimo livello, un mix di
esperienza e talento giovanile. Noi conosciamo bene loro e loro ci conoscono altrettanto bene.
Dovremo esprimerci al meglio, non commettendo più quegli errori che ci penalizzarono nelle
precedenti semifinali playoff sul nostro terreno di gioco. Quella volta qualcuno ci considerava
favoriti per il passaggio in finale, poi è andata diversamente.”  La Deco Amicacci è giunta alle
semifinali eliminando la Farmacia Pellicanò Reggio Calabria, la Santo Stefano Kos group
avendo la meglio sulle Volpi Rosse Menarini Firenze. Oggi, con ogni probabilità, si assisterà ad
un match intenso, un grande spettacolo per chi ama lo sport, una vetrina promozionale
straordinaria per questa disciplina sportiva in grande crescita. Il pubblico del PalaPrincipi è
pronto a sostenere capitan Sabri Bedzeti ed i suoi compagni, con l’obiettivo di puntare al
successo e, magari, costruire un buon vantaggio per la gara di ritorno, prevista per sabato 16
marzo a Giulianova.
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Classe 1992, Marianne Buso è una giocatrice francese della Santo Stefano Kos Group. Nata a
Digione, in Borgogna, la sua famiglia paterna è di origine italiana, di Oderzo, in provincia di Treviso.
Il suo incontro con il basket in carrozzina ha avuto luogo nel 2012 con la maglia della JDA Dijon,
squadra della sua città, dapprima in terza divisione, poi in seconda. Dopo sei anni di militanza,
Marianne ha lasciato la Francia per andare in Germania, a Zwickau, nella massima serie tedesca.
Trascorsi due anni in quella città, la Buso è tornata in Francia, giocando nelle file del Le Puy en
Velay, compagine di prima divisione: con quella maglia ha conquistato la Coppa di Francia nel
2023. Le chiediamo di raccontarci la sua scelta di venire a giocare nella Santo Stefano Kos Group.
“Ero venuta in vacanza da queste parti – spiega Marianne- nel 2018: mi era subito piaciuto questo
territorio; inoltre, volendo dedicarmi completamente al basket in carrozzina e conoscendo la
grande organizzazione, la serietà e la professionalità di questa società sportiva ho deciso di iniziare
questa esperienza.” Marianne è una fisioterapista e, quando era in Francia, doveva dividere il suo
tempo tra il lavoro e la pratica sportiva ma questa situazione le impediva, a suo dire, di far bene
entrambe le cose. “Per questo – dice- ho pensato di dedicarmi esclusivamente al basket in
carrozzina: qui si pratica con molta professionalità, ci si allena intensamente, con ritmo e rigore.
Guardando i miei compagni, giocatori di ottimo livello, sono spinta a migliorare; il coach è molto
valido.” Che esperienze hai avuto con la Nazionale francese? “Ho disputato tre campionati europei,
due mondiali e le Paralimpiadi di Rio 2016. Ho maturato una buona esperienza e adesso cerco di
essere utile alla nostra squadra.” Marianne, che cammina bene ma non può fare sport in piedi a
causa di un problema alle ginocchia, ha molti hobbies: suona la chitarra, il pianoforte, ama
conoscere nuovi luoghi, fare passeggiate e divertirsi con giochi di società. Quali sono le tue 
aspettative relativamente ai prossimi impegni della Santo Stefano
Kos Group nei playoff campionato ed in Champions Cup? “Oggi,
nelle semifinali playoff, incontriamo Giulianova. La conosciamo
bene, lo scorso novembre abbiamo vinto proprio sul suo campo la
Supercoppa Italiana ma quella odierna è un’altra partita. In quella
finale il team abruzzese era all’inizio della stagione agonistica ed
aveva diversi giocatori da inserire nel suo organico, adesso è una
squadra certamente più collaudata. Non sarà facile per noi batterla
, dovremo certamente giocare meglio di come abbiamo fatto
contro Firenze.” E riguardo alla Champions Cup cosa puoi dire? “Noi
siamo tra le migliori otto squadre d’Europa .In Germania, dove
giocheremo dall’8 al 10 marzo, siamo inseriti in un girone con
avversari molto forti: i tedeschi della RSB Thuringia Bulls, gli
spagnoli della CD Ilunion ed i turchi del Galatasaray. Credo che i
più competitivi siano gli iberici, che hanno appena vinto la Coppa
del Re. Noi, comunque, siamo in questo lotto e ciò significa che
abbiamo le carte in regola per puntare in alto.”     
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